Salomé

Stagiaire à l'AGORA pendant 30 semaines

J'ai énormément apprécié d'effectuer mon stage au sein de l'AGORA. J'ai beaucoup discuté avec

certains aumôniers et bénévoles. J'ai énormément aimé leur point de vue au niveau politique et en tant que chrétiens. De plus, j'ai pu constater qu'ils étaient vraiment calmes et présents pour requérants d'asile, ce qui m'a énormément touchée.

Le matin, j'amenais des enfants

des Tattes à l'école. Je discutais beaucoup avec eux. racontaient lls me leurs journées et me posaient parfois des auestions intéressantes et j'essayais de leur répondre au mieux.

La situation de vie de certains requérants qui se rendaient à l'AGORA me touchait énormément. J'ai pu constater que leurs situations n'étaient pas évidentes. Les histoires de

parcours qui m'ont été racontées m'ont énormément émues. Savoir que des personnes peuvent vivre ce genre d'atrocités est inimaginable.

Suivre ce stage dans cette aumônerie m'a beaucoup aidée à former mon caractère et cela a été une expérience très enrichissante.



Salomé avec une de ses élèves

Je remercie l'AGORA qui, malgré le Covid-19, m'a si bien accueillie et les personnes qui m'ont suivie tout au long de ce stage.

Salomé Kila